
平成２９年 第２回真室川町教育委員会臨時会 会議録 
 

平成２９年３月７日（火）午後８時より、真室川町中央公民館において平成２９年第２回

真室川町教育委員会臨時会を開催した。 

 

１．出席委員    教育長職務執行者 土田 稔 

          委 員      遠田 且子 

          委 員      井上 夏来 

          委 員      山田 敏一 

２．事務局出席者  教育課長     八鍬 重一 

          指導主幹     内和 通 

総務管理・学校教育担当 

          課長補佐     佐藤 洋子 

３．会議案件 

  日程第１  議案第６号 

         教職員人事異動について 

  日程第２  その他 

日程第３  閉 会 

 

４．会議の経過 

土田職務執

行者 

 

 

 

一同 

土田職務執

行者 

八鍬課長 

土田職務執

行者 

一同 

土田職務執

行者 

 

 

八鍬課長 

 

佐藤補佐 

 

ただいまの出席委員は４名です。定足数に達しておりますので、これより平成

２９年第２回真室川町教育委員会臨時会を開催します。 

本日の案件は、日程第１から日程第３までとなっております。 

初めに、日程第１議案第６号「教職員人事異動について」を議題とします。人

事案件ですので秘密会とします。異議ありませんか。 

 異議なし。 

 異議なしと認め秘密会とします。説明をお願いいたします。 

 

（資料により説明） 

それでは、「教職員人事異動について」を承認することで異議ありませんか。 

 

ありません。 

無しということですので、日程第１議案第６号「教職員人事異動について」は

承認されました。秘密会を解きます。 

続いて、日程第２「その他」に移ります。 

その他について何かありませんか。 

卒業式及び入学式の出席について案を別紙のとおりお示ししますので調整を

お願いします。 

 昨年度に出席した学校等と重ならないように調整させていただいております

がいかがでしょうか。 



一同 

土田職務執

行者 

山田委員 

土田職務執

行者 

 

一同 

土田職務執

行者 

八鍬課長 

 

 

土田職務執

行者 

土田職務執

行者 

佐藤補佐 

 

 

土田職務執

行者 

佐藤補佐 

八鍬課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

遠田委員 

八鍬課長 

土田職務執

行者 

佐藤補佐 

土田職務執

（教育委員で調整） 

ご覧になって支障なければ原案どおりでよろしいですか。 

 

中学校の卒業式は所用のため欠席させていただきたい。 

それでは中学校の卒業式については、教育委員は３名出席ということでよろし

いですか。他に不都合な方がいないようでしたら、事務局で示した案でよろしい

ですか。 

異議なし。 

他にありませんか。 

 

平成２９年度予算の主要事業概要について資料を配付しております。内容につ

いて説明させていただきます。 

（資料により説明） 

八鍬課長より説明がありましたが、何か質問ありませんか。 

 

平成２９年度の学習指導員・支援員、保育士の応募状況はどうですか。 

 

学習指導員は６名募集しておりましたが、新規２名、継続３名の５名の申し込

みがありました。不足の１名については、学習支援員を１名多く採用し、配置し

たいと考えております。 

学習支援員の応募はあったのですか。 

 

２名の募集に対し、継続者２名と新規者１名の３名の応募がありました。 

保育士は、児童に対しての保育士の配置基準は満たしておりますが、個別に支

援を要する児童が複数おり、本来ならば資格のある保育士の配置を考えておりま

したが、応募がなかったため、保育補助で採用し、対応したいと考えております。 

子育て支援センターの保育士が課題でありましたが、応募があり、採用となっ

ております。現在、こども園で保育補助として勤務している方と２名体制で４月

からセンター業務を行っていただきます。 

中央公民館内の青年の部屋を子育て支援センターとして利用するため、研修室

２を固定会議室として利用できるようにし、利用者に不便をかけないようにして

いきたいと考えております。 

水回りの工事はいつから入る予定ですか。 

３月中に流し台と給湯器等の設置を行います。 

英語指導助手の増員は直接雇用ですか。 

 

ＪＥＴ事業に申込みをしており、直接雇用となります。 

平成２９年度は、英語指導補助員１名と英語活動補助員１名に加え、新たに英



行者 

佐藤補佐 

 

 

土田職務執

行者 

山田委員 

佐藤補佐 

井上委員 

佐藤補佐 

八鍬課長 

 

 

 

土田職務執

行者 

一同 

土田職務執

行者 

井上委員 

 

 

八鍬課長 

井上委員 

 

遠田委員 

 

土田職務執

行者 

 

八鍬課長 

 

 

佐藤補佐 

 

 

 

八鍬課長 

語指導助手を１名招へいし、３名体制になるということですか。 

通常は中学校に２名配置とし、指導を充実させ、こども園や保育所に月１回程

度の英語活動を行い、小学校の英語活動補助員とも連携し、英語の教科化に向け

対応したいと考えています。 

ほかに質問、意見等ございませんか。 

 

中学校に２名の配置ですか。 

はい。 

これまでも保育所やこども園に行っていたのですか。 

平成２９年度から新しく実施します。 

ＪＥＴ事業を利用しますので英語指導助手の着任は２学期からとなります。 

こども園と保育所にも打診したところ、是非お願いしたいとのことでした。小

学校英語の教科化が拡大されるということを踏まえ、就学前と就学後と一貫して

力をつける仕組みを構築していきたいと考えております。 

他に何か質問ありませんか。 

 

ありません。 

日程第２「その他」について、委員の皆さんから何かありませんか。 

 

卒業式と入学式について、昨年度から出席しているが式典自体が長く、特にこ

ども園や保育所では子どもたちの集中力が長く続かないので教育委員や来賓を

紹介する時間を簡略できないでしょうか。 

こども園や保育所だけの話しですか。 

小中学校も含めての話しです。来賓と主催者側も一人一人紹介していただいて

いる。 

卒業生と入学生が主なので、名簿などを渡してもらえれば良いのではないでし

ょうか。 

教育委員は主催者側となるので不要だが来賓は紹介が必要ではないですか。保

育所やこども園は省略した紹介の仕方で良いと思いますが、学校は統一してもら

ったほうが良いのではないでしょうか。 

教育委員の意向としては、名簿等の簡略した形での紹介でよろしいですか。教

育委員の意向をお伝えし、他の出席者との兼ね合いもありますので調整してみた

いと思います。 

先日の校長会議の中で特に中学校の卒業式や入学式は多くの来賓の方に出席

いただいており、式自体が長いため、子どもたちを主に考えて来賓の紹介の仕方

を書面や委員会や団体ごとにまとめた形でお願いできないかというお話しがあ

りました。 

学校側に再度確認し調整させていただいてよろしいでしょうか。 



遠田委員 

土田職務執

行者 

一同 

土田職務執

行者 

 

教育委員は、主催者側ということで紹介は不要でお願いします。 

それでは、卒業式と入学式の紹介については簡略化していただくということで

よろしいですか。 

異議なし。 

それでは、日程第２「その他」を終了いたします。続いて、日程第３「閉会」

となります。以上をもちまして、平成２９年第２回真室川町教育委員会臨時会を

閉会いたします。 

 

 

 


